



Analizan capacidad crediticia de gobierno

La Comisión de Hacienda y Fiscalización sostuvo una reunión con representantes de la agencia calificadora Fitch Ratings, a fin de conocer los niveles de sostenibilidad de la calidad crediticia de Guanajuato.

La reunión se deriva de la iniciativa presentada por el Gobernador del Estado para que se autorice la gestión y contratación de financiamientos a fin de destinarlos a proyectos de inversión pública productiva.

En su intervención, los representantes de agencia calificadora Fitch Ratings informaron sobre los resultados de un estudio que realizaron sobre la capacidad crediticia de la entidad, así como el puesto que ocupa Guanajuato a nivel nacional respecto a su estado financiero.

Por su parte, los integrantes de la Comisión formularon cuestionamientos sobre las posibilidades que tiene el Estado de contraer una nueva deuda, la capacidad que tiene y los aspectos a tomar en cuenta para continuar con finanzas sanas.

La diputada Alejandra Gutiérrez Campos agradeció la información que proporcionó Fitch Ratings, ya que dijo servirá al momento analizar la propuesta legal que presentó el titular del Poder Ejecutivo.

Asimismo, adelantó que, en las próximas semanas, la Comisión se reunirá con dos agencias más para que expongan los estudios que realizaron sobre la situación financiera de la entidad.

En otro punto del orden del día, se radicó el informe de resultados de la revisión practicada a la cuenta pública del Poder Legislativo del Estado de Guanajuato, correspondiente al ejercicio fiscal del año 2018.

Auditoría a Salamanca

Se aprobó la propuesta de punto de acuerdo de obvia resolución, a fin de ordenar a la Auditoría Superior del Estado la práctica de una auditoría concomitante a la Administración Pública Municipal de Salamanca, respecto al procedimiento de planeación, programación, presupuestación, adjudicación, contratación, ejecución, cumplimiento y demás actos relacionados con el procedimiento de adjudicación con el contrato C-RM15/2019 de fecha 15 de marzo de 2019.

El contrato, por un monto de 36 millones 80 mil pesos, se refiere a la instalación de veintidós mil luminarias de tecnología LED en dicho municipio, así como el contrato de arrendamiento de un vehículo de motor.

Participaron en la reunión las diputadas Alejandra Gutiérrez Campos (presidenta), Celeste Gómez Fragoso, Lorena del Carmen Alfaro García y Claudia Silva Campos, y el diputado Víctor Manuel Zanella Huerta. También estuvieron presentes las diputadas María Magdalena Rosales Cruz y Vanessa Sánchez Cordero, y el diputado J. Jesús Oviedo Herrera; así como representantes de la agencia calificadora Fitch Ratings.